



## Acude Alito ante Naciones Unidas

Al advertir que la democracia en México está en peligro y que el Gobierno atenta sistemáticamente en su contra, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, denunció ante las Naciones Unidas, persecución del Ejecutivo federal hacia los partidos opositores.

“Este Gobierno ha buscado por todas las vías posibles la manera de debilitar a los partidos de oposición y a las autoridades autónomas. (...) hay una fractura del orden democrático que los partidos mexicanos enfrentamos, principalmente impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y el partido que representa Morena”, manifestó.

Previamente, Moreno entregó a la Alta Comisionada de las Na-

ciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, una carta en la que expone que durante los últimos tres meses ha sido víctima “de una campaña violenta y difamatoria, impulsada por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien utiliza de manera sistemática espacios de comunicación y recursos públicos para exponer porciones de audio alteradas y obtenidas ilegalmente sobre mi persona y mis actividades”.

Acusó que a partir del rechazo de la reforma energética, el Gobierno federal inició una violenta campaña en contra de quienes conforman la alianza Va por México.

“El partido de estado, Morena, denunció incluso a nuestras diputadas y diputados bajo el cargo de traición a la patria”. Y señaló que enfrentan un acoso constante, discursos de odio y amenazas directas, incluso en contra de sus familias. / **KARINA AGUILAR**